

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

Setelah proses penelitian yang penulis lakukan terhadap “*Penetapan Harga Jual di Warung Rizky Banjarmasin*”:

1. Penetapan harga jual yang diterapkan oleh pemilik usaha Warung Makan Rizky Banjarmasin berdasarkan hasil wawancara yang penulis peroleh dari pemilik Warung Makan Rizky, bahwa harga yang ditetapkan berdasarkan tingkat resiko dan harganya masih tergolong standar dengan menu-menu yang telah tersedia, dibanding dengan rumah makan yang lebih besar dan sudah punya nama. Meski dengan menu yang sebenarnya sama, tapi untuk harganya mungkin akan jauh berbeda jika di rumah makan yang lebih dikenal. Penetapan harga yang ditentukan dengan alasan untuk menggaet target pasar dengan harga yang ramah di kantong tetapi tetap wajar dan tidak merusak harga pasar.
2. Pandangan Ekonomi Islam terhadap penetapan harga jual yang ditentukan oleh pemilik usaha Warung Makan Rizky Banjarmasin sudah sesuai dengan ajaran Islam, di mana pemilik warung makan tersebut menetapkan harga berdasarkan perhitungan harga pasar yang telah dijelaskan oleh beberapa tokoh-tokoh Islam seperti Al-Ghazali dengan konsep harga yang adil dan Ibnu Taimiyah mengatakan bahwa kompensasi yang setara akan diukur dan ditaksir oleh hal-hal yang setara. Akad yang ditetapkan oleh pemilik tidak memaksakan kehendak konsumen, tidak pula menggunakan bahan dan

menjual makanan yang tak layak konsumsi. Untuk ayam dan bebek juga dipotong sesuai ketentuan ajaran Islam dengan menyebut lafadz Allah serta bahan bakunya diperoleh dengan cara yang halal. Penulis menilai bahwa sistem penetapan harga di Warung Makan Rizky mengedepankan kemaslahatan bersama, sesuai dengan konsep jual beli berbasis kejujuran yang sesuai menurut pandangan Islam. Menurut Ibnu Taimiyah harga yang adil tercipta ketika penjual dan pembeli sama-sama sepakat terhadap harga yang tercipta dengan mempertimbangkan sisi subjektif penjual dan sisi objektif pembeli. Dengan demikian tidak ada pihak yang merasa dirugikan dan tidak adanya unsur keterpaksaan.

B. Saran

Sesuai dengan hasil penelitian yang telah diperoleh, terdapat beberapa saran yang akan diberikan penulis kepada objek penelitian yaitu:

1. Bagi pemilik usaha Warung Makan Rizky Banjarmasin disarankan dapat merealisasikan rencananya dalam meningkatkan pendapatan dengan cara mendaftarkan di aplikasi GoFood dan menambah menu baru agar dapat menarik minat konsumen lain.
2. Pemilik Warung Makan Rizky hendaknya mulai mengatur perencanaan keuangan beserta penerapan perencanaan tersebut. Tak lupa pencatatan keluar dan masuknya uang serta tidak mencampurkan antara keuangan pribadi dan dagangan agar terciptanya manajemen keuangan keluarga yang baik dan benar.

3. Dengan ditetapkannya harga yang mengikuti pada konsep dasar Islam, maka akan dapat menghindarkan diri dari sifat menzolimi atau dizolimi antar sesama manusia. Selain itu juga dapat menciptakan hubungan baik antar sesama pelaku jual beli, serta semoga saja di Warung Makan Rizky ini tetap menjalankan sesuai konsep Islam.
4. Penulis menyadari bahwa skripsi ini masih jauh dari kesempurnaan, maka ada baiknya penulisan ini dijadikan sebagai awal untuk menelusuri dan mengkaji lebih dalam konsep penetapan harga dalam Islam. Untuk kesejahteraan bersama dan tidak merugikan satu sama lain, terlebih lagi dalam hal jual beli makanan yang tiap harinya dikonsumsi oleh tubuh kita masing-masing, olehnya itu untuk menjaga keseimbangan tubuh kita maka perlu makanan yang sehat alias halal.